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Antrag zur Sitzung des Ausschusses für Planung und Liegenschaften am 16.9.2021 

B-Plan 325 – Uerdinger Straße 

 

 

 

 

 
Sehr geehrter Herr Damblon, 
 
Bündnis 90/DIE GRÜNEN beantragen zur Sitzung des APL am 16.9.2021 die Beratung und Be-
schlussfassung zum obigen B-Plan mit folgendem Inhalt: 
 
1. Anmerkung 

 

Erhalt von Gehölzstrukturen 

Der Rat der Stadt Meerbusch hat in seiner Sitzung am 26.4.2018 zum Tagesordnungspunkt 2 
– Wohnbaulandentwicklung - beschlossen, dass vorhandene Gehölzstrukturen, … bei zukünf-
tigen Planungen zu berücksichtigen sind. 
 
Der damalige Antrag der Grünen zur vorausgegangenen Sitzung des HAFA und APL lautete: 
 

Der Ausschuss beschließt, die Ergänzung um das  

 

Handlungsfeld 6 – Natur- und Artenschutz 

 

Bei zukünftigen Planungen zusammenhängender Baugebiete sind bestehende Gehölzstrukturen, ökolo-

gisch hochwertige Bereiche und Biotopvernetzungen in die Planungen zu integrieren. 
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Der diesbezügliche Beschluss findet in den aktuellen Entwürfen des B-Plans 325 keine erkenn-
bare Anwendung.  
Der Ratsbeschluss ist zu berücksichtigen und die Planungen entsprechend anzupassen. 
 
 

2. Antrag: 

 
Ansiedlung eines Lebensmittelmarktes 

Der Rat der Stadt Meerbusch hat am 1.9.2020 den Aufstellungsbeschluss zum obigen B-Plan 
325 unter Verzicht auf die Ansiedlung eines Lebensmittelmarktes gefasst. 
Da sich im nördlichen Bereich von Lank-Latum nach Einschätzungen der Verwaltung keine 
Alternativen zur von der Ratsmehrheit gewünschten Versorgung im Norden von Lank ergeben 
haben, hat die Verwaltung die Fraktionen um Überprüfung des Ratsbeschlusses gebeten. Die 
Verwaltung hat ausdrücklich auf ihre positive Haltung zur Ansiedlung eines Lebensmittel-
marktes im Bereich dieses B-Plans 325 verwiesen. 
 
Unsere Fraktion ist dieser Anregung gefolgt und hat gegenüber der Verwaltung und der ande-
ren Fraktionen nun die Ansiedlung eines Lebensmittelmarktes befürwortet. Leider wurde dies 
nicht im zuständigen Ausschuss nicht neu beraten. 
 
Bündnis 90/ DIE GRÜNEN beantragen deshalb, dass die Ansiedlung eines Lebensmittelmark-
tes (möglichst nicht vorrangig Discounter) als Alternative in die öffentlichen Beratungen und 
in die Bürgerbeteiligungen aufgenommen werden. 

 
 
Joachim Quass / Jürgen Peters  
Bündnis 90 / DIE GRÜNEN  


